



Palacio de La Madraza

| ACTUALIZADO 11.05.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El rector en funciones, Francisco González Lodeiro, presidirá hoy a las 13 horas, el acto de inauguración del Palacio de La Madraza tras su recuperación como espacio cultural de la [Universidad de Granada](#). Con motivo de este acto, a continuación se inaugurará la exposición *Joan Hernández Pijuán en el Palacio de la Madraza, 1986-2005*.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Blogs



LA CHAUNA DE CULLAR

de José Torrente



Passat Advance 1.6 TDI 26.290 €
Km 0
2 años de garantía 23.500 €

